

# Cali progresas contigo

www.cali.gov.co

## Este es el 'halcón' que está cuidando a los caleños desde el aire



Si por estos días escucha el ruido de un helicóptero volando bajo, no se preocupe: es porque lo está cuidando. Esto es todo lo que hace.

Un halcón de acero está vigilando la ciudad. Se trata de un helicóptero Bell 407 fabricado en Estados Unidos que está sirviendo para proteger a los caleños. Lo equipó la Alcaldía de Cali con la última tecnología y lo está manejando la Policía Metropolitana.

Este helicóptero tiene una impresionante cámara Flir de alta definición que distingue placas y rostros desde lejos y con nitidez. También tiene filtro infrarrojo y detección térmica, por lo que funciona de noche y con

neblina. Incluso detecta cuando un arma es disparada, ya que rastrea hasta las huellas de calor.

Este helicóptero también tiene incorporado el temido 'Ojo de Dios', una potente lámpara de xenón de 800 vatios y 10.000 lumens que de noche ilumina como si fuera de día todo tipo de situaciones como, por ejemplo, la huida de delincuentes. Y sin perderlos de vista.

A este helicóptero le caben cuatro tripulantes y todos los días sobrevuela la ciudad. Tiene la capaci-

dad de atravesarse Cali de un extremo a otro en tan solo 90 segundos.

Así que no se asuste si por estos días está en su casa viendo televisión y de repente una luz brillante se cuela a través de su ventana.

Tampoco se vaya a poner nervioso si está comiendo en un restaurante y escucha el ruidoso sonido de unas hélices girando.

Es el nuevo halcón que está sobrevolando a Cali para cuidarlo a usted y a todos los caleños.

## A los que madrugan, Armitage los ayuda

Usted también puede contarle al alcalde los problemas de su barrio y su comunidad.

Que un alcalde se reúna cada cuatro días con la comunidad significa que si está comprometido con su gente. Maurice Armitage lleva más de 500 días de gobierno y ya se ha reunido 135 veces con personas de las 22 comunas y los 15 corregimientos de Cali, para escucharlos y solucionarles sus problemas.

Las soluciones pedidas por la comunidad se han resuelto en un 65% gracias a que el alcalde y su gabinete van los lunes, los jueves y los viernes a los

territorios. Las reuniones comienzan a las 5:00 de la mañana y consisten en exponer problemas directamente, sin intermediarios, para luego darle prioridad a las necesidades más importantes.

Estas reuniones no son improvisadas. Se hacen varias antes de que vaya Armitage para analizar las peticiones que son viables. Luego estas se llevan al comité de cada dependencia de la alcaldía, donde empiezan a trabajarse hasta darles cumplimiento.



## Santa Elena pavimentada

40 toneladas de basura recolectada.

533 comparendos educativos.

1.889 comerciantes capacitados en ventajas de reciclar y asear.

20 habitantes de la calle están siendo resocializados.



La vida le está cambiando a los comerciantes de esta galería

John Jader Martínez y sus padres no volverán a engrasar los ejes de su carreta en mucho tiempo, pues las calles internas por las que ahora transitan para llevar mercados en la galería Santa Elena fueron pavimentadas por el alcalde Maurice Armitage.

El milagro se dio gracias al trabajo duro de varias secretarías de la Alcaldía de Cali que se unieron para recuperar las calles de esta tradicional plaza de mercado. Hasta ahora se han pavimentado 4.717

metros cuadrados en las calles 23 y 24, entre carreras 29 y 32, por un monto de \$330.190.000.

Eso no solo ha servido para mejorar la movilidad y seguridad del sector, sino que los propietarios de los vehículos han ahorrado dinero al no tener que enderezar rines, cambiar tijeras o arreglar los ejes que antes se dañaban por los huecos que había. John Jader, por ejemplo, ya se está ahorrando \$300.000 mensuales en promedio.

# Pandilleros cambiaron sus armas por empleo

Un total de 681 jóvenes de Cali están progresando con oportunidades.



**681**  
pandilleros han  
sido resocializados



**54%**  
homicidios menos  
entre pandillas



¿Conoce un pandillero que quiera dejar sus armas por empleo? Llame al 6618848 o al 6618707 de la Secretaría de Paz y Cultura Ciudadana.

Gracias al programa de resocialización de pandilleros, los homicidios entre ellos han bajado 54%. Así quedó demostrado en la integración de jóvenes por la paz,

donde se destacaron nuevos artistas como la 'Pequeña maravilla' y 'El gordo del sabor', quienes cambiaron sus armas por oportunidades en la Alcaldía de Cali. En total

son 78 muchachos de El Realengo y Terrón Colorado. Ellos se sumaron a los 1.000 que después de estar desocupados en las calles durante mucho tiempo hoy

son gestores de paz y cultura ciudadana gracias a este programa que el alcalde Maurice Armitage incluyó en las comunas 13, 14, 15, 16, 18, 20 y 21. Con la ayuda de la Policía y

el Instituto Cisalva, los jóvenes se acercan al estudio, la salud y las oportunidades que tiene el gobierno. El objetivo es completar 3.000 jóvenes a finales del año 2019.

## Un banco para consignar oportunidades

Organícese con sus vecinos y olvídense del 'gota a gota' para siempre



**Mi  
comunidad  
es mi banco**

# Bankomunales

La Alcaldía de Cali promueve el acceso a servicios financieros que aportan a la generación de Ingresos y oportunidades en la comunidad. [Infórmate y haz parte de esta iniciativa.](#)

Hay 119  
Bankomunales  
activos en Cali.

1.853 personas  
integran los Banko-  
munales de la  
ciudad.

\$1.926 millones han  
sido otorgados en  
créditos.

5.561 personas se  
han beneficiado con  
estos créditos.

El modelo de los  
Bankomunales  
es ideal para estratos  
1 y 2.

Los créditos sirven  
para pagar servicios  
públicos, fortalecer  
negocios, atender  
calamidades domésticas  
e irse de vacaciones.

Entre los diferentes negocios que se han hecho hay de artesanías, construcción y reparación de vivienda, transporte, comercio, pesca, siembra, repuestos y herramientas de trabajo.

Para que un banco les diera un crédito a María Holiday Orozco y Orfilia Henríquez, ellas tenían que demostrar que no necesitaban plata, por lo que nunca les dieron uno. Con Bankomunales fue diferente, pues son pequeñas organizaciones que se hacen con el capital de un grupo de 12 a 19 socios que sirve para invertir y prestarse ahorros y créditos entre sí.

Hoy en día María y Orfilia, quienes son madres cabeza de familia, al igual que otras 1.700 personas, crían conejos, pollos, producen abono, comercializan, venden

fritanga y se alistan para tener piscicultura gracias al programa de emprendimiento liderado por la Secretaría de Desarrollo Económico de la Alcaldía de Cali y la estrategia TIO. Según Rafael Antonio Garzón, cuando a las personas se les habla por primera vez de Bankomunales se nota la desconfianza, porque piensan que es una pirámide, pero luego se dan cuenta de sus ventajas y se adueñan del programa, ya que con los aportes de la gente se hacen las compras, se pagan los créditos, se prestan plata entre ellos y rotan el dinero sin tener

que recurrir al 'gota gota'.

### ¿Qué son?

Los Bankomunales son pequeñas organizaciones microfinancieras y comunitarias a las que se asocian entre 12 y 19 personas pagando, cada una, mínimo \$10.000. La plata recolectada se va a una bolsa común administrada por los mismos socios que les sirve para otorgarse créditos entre sí. Este modelo es muy útil para quienes no pueden acceder a créditos bancarios.



Para mayor información, comuníquese al 8825682.